

KOMCOM Nord

Simulieren mit Autodesk

[12.01.2009] Die Firma Autodesk zeigt auf der KOMCOM Nord Fortschritte des Projekts Digital City und stellt Vorteile realitätsgetreuer 3D-Stadtmodelle vor.

Im Mittelpunkt des Messeauftritts der Firma Autodesk und ihren Partnern auf der KOMCOM Nord (10. bis 11. Februar 2009, Hannover) am Stand I15 stehen das Autodesk-Geospatial-Konzept mit seinem Produktportfolio sowie die neue Lösung Autodesk LandXplorer. Diese vereinfacht die Erstellung, Verwaltung und Verwendung intelligenter digitaler 3D-Stadtmodelle. Realitätsgetreue Stadtmodelle, wie im Projekt Autodesk Digital City konzipiert, ermöglichen es, fundierte Entscheidungen bezüglich bevorstehender Projekte zu treffen, indem Auswirkungen eines Vorhabens vorab simuliert, analysiert und visualisiert werden. Am ersten Messetag stellt ein Autodesk-Vertreter im Rahmen des Workshop-Programms anhand ausgewählter Kundenprojekte die Umsetzung der INSPIRE- und ALKIS-Richtlinien vor.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Nord 2009, Autodesk, Digital City, Geodaten-Management, 3D-Stadtmodelle